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Autor: Dep. Eduardo Botelho

Indica ao Exmo. Sr. Governador do Estado, com
cópia  ao  Exmo.  Sr.  Secretário  de  Estado  de
Saúde, a necessidade de se viabilizar recursos
financeiros para a aquisição de equipamentos
para 8 (oito)  unidades de saúde (SAMU),  no
valor  de  R$  542.485,52  (  Quinhentos  e
quarenta e dois mil, quatrocentos e oitenta e
cinco e cinquenta e dois centavos), destinada
ao município de Barra do Bugres/MT.

       Nos termos do artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro a Mesa
Diretora, após ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Governador do
Estado, com cópia ao Exmo. Sr. Secretário de Saúde, a necessidade de se viabilizar recursos financeiros
para a aquisição de equipamentos para 8 (oito) bases do SAMU, destinada ao município de Barra do
Bugres/MT.
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Eduardo Botelho
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

   O município de Barra do Bugres/MT enfrenta dificuldades financeiras, não dispondo de recursos próprios
suficientes para a obtenção desses equipamentos para as 8 (oito) bases do SAMU. Sendo que, atualmente
essas bases do SAMU estão desprovidas de equipamentos para  o seu funcionamento, situação essa que
vem se mostrando imprópria para atender a população e assim assegurar a manutenção e a qualidade de
vida dos moradores da cidade.

   A solicitação foi requerida pela Secretaria Municipal de Saúde Cátia Fátima Fernandes Silvas Oda e pelos
vereadores Ivonilson Pereira Prado (PSB), Valter Romão de Sene (PSB), Jamil Pinheiro dos Santos (PSDB)
e Jonas Manoel de Souza (PR), visando proporcionar melhor atendimento para a população, visto que,
trata-se de serviço essencial.

   Frente a tal dificuldade e visando na melhoria de vida dessa população, esse expediente foi enviado a este
Parlamentar, solicitando nossa interseção junto ao Executivo Estadual com o fito de viabilizar os recursos
necessários para a realização de tal evento.

   Diante da relevância do pleito, conto com a aprovação dos nobres Pares para a aprovação da presente
indicação.
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